

Marcher et Prier : Rassemblement à 9h45 en l'église pour une prière commune. À 10h lecture de l'Évangile avec partage, et ensuite la marche vers 10h30
Venez nous rejoindre : 23/04 St Pierre à Le Maisnil – 30/4 ND de la Visitation à Escobecques-
Pour plus d'infos, contacter le 06 87 48 10 18.

Chemins de résurrection à la cathédrale de la Treille, visite commentée, départ de l'accueil, chaque samedi, du 6 avril au 18 mai à 15h

Que notre joie demeure, Film de Cheyenne-Marie Carron, rencontre des destins du Père Jacques Hamel et de son assassin de juillet 2016 dans l'église de Saint Etienne de Rouvray, Adel Kermiche, djihadiste de 19 ans. En exclusivité dans la région le samedi 27 avril à 18h au Kinépolis de Lomme. Débat à la suite de la projection. Tout public.

Les jeunes professionnels à la rencontre de Mgr Laurent Le Boulc'h Lundi 29 avril, à l'église Saint Maurice de Lille, 19h30 messe puis soirée d'échange suivie d'un apéritif dinatoire, organisée par le Service diocésain des Jeunes. Tous les jeunes adultes chrétiens ayant une activité professionnelle ou qui sont en recherche d'un travail y sont les bienvenus.

Une seule chair : Film distribué par SAJE, avec les Associations Familiales Catholiques Lille Métropole, inspiré de la vision chrétienne de la sexualité du couple selon Saint Jean-Paul II. Au Kinépolis de Lomme le mardi 7 mai à 19h40.
En présence de Monseigneur Le Boulc'h et des réalisateurs.

Pour suivre l'actualité diocésaine c'est possible en recevant directement sur votre boîte mail la « newsletter ». Il suffit de s'inscrire sur <https://lille.catholique.fr/actualites/newsletter/>

JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE POUR LES VOCATIONS – LE 21 AVRIL 2024

« La Journée mondiale de Prière pour les Vocations nous invite, chaque année, à considérer le don précieux de l'appel que le Seigneur adresse à chacun de nous, son peuple fidèle en chemin, pour que nous puissions prendre part à son projet d'amour et incarner la beauté de l'Évangile dans les différents états de vie. Écouter l'appel divin, c'est loin d'être un devoir imposé de l'extérieur, peut-être au nom d'un idéal religieux ; c'est au contraire la manière la plus sûre que nous ayons d'alimenter le désir de bonheur que nous portons en nous : notre vie se réalise et s'accomplit quand nous découvrons qui nous sommes, quelles sont nos qualités, dans quel domaine nous pouvons les mettre à profit, quelle route nous pouvons parcourir pour devenir signe et instrument d'amour, d'accueil, de beauté et de paix, dans les contextes où nous vivons ». (*Extrait du message du pape François pour cette 61^e journée mondiale de prière pour les vocations*)

TRAIT D'UNION

PAROISSES DE LA SAINTE FAMILLE –
SAINT MARC SAINT MACLOU

<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net/>



20 & 21 avril 2024 – 4^{ème} dimanche de Pâques – B

Pourquoi demander une messe ?

Il y a quelques jours, une personne m'interpellait un peu vivement : Offrir une messe, à quoi ça sert ? Pourquoi ce geste qui met ensemble la célébration de l'Eucharistie, le don d'une somme d'argent et la prière pour un défunt (ou une autre intention) ?

Je voudrais profiter de ce Trait d'Union pour lui donner une réponse un peu plus posée que celle improvisée sur le moment.

« Demander une messe » ou « offrir une intention de messe » est d'abord pour moi un acte de foi qui nous situe dans la communion des saints : Nous sommes le Corps du Christ rappelle souvent l'apôtre Paul, et ce corps rassemble en lui tous ceux que le Christ est venu sauver, aussi bien les vivants que les morts. Dans le Christ, nous sommes unis, en communion les uns avec les autres par l'Esprit Saint, et la prière maintient vivant ce lien d'amour qui nous rattache à nos proches et à nos défunts. Nous prions pour eux et ils prient pour nous : Nous formons une seule famille dans la foi, l'espérance et l'amour.

Demander une messe pour un défunt ou un proche, c'est réaffirmer ces liens d'amour que ni la souffrance ni la mort ne peuvent détruire. C'est aussi demander à Dieu que ces personnes qui nous sont chères puissent être sauvées et accéder au bonheur et à la vie éternelle, en nous appuyant sur la prière de l'Église rassemblée pour célébrer l'Eucharistie.

Demander une messe nous fait entrer dans la prière de l'Église. C'est un acte de foi qui fait grandir notre confiance et notre amour pour l'Église et ses pasteurs.

Demander une messe est aussi un acte de partage et d'aide matérielle pour l'Église, car, bien concrètement, les messes recommandées permettent aux prêtres de vivre et d'assurer leur ministère.

Il y aurait tant de choses à dire, mais une seule est essentielle : « offrir une messe » est d'abord un acte de confiance en Dieu qui jamais ne se détourne de celui qui le prie en vérité. Alors n'hésitons pas à prier pour ceux que nous aimons, n'hésitons pas à leur « offrir une messe ».

Dans la joie de ce temps pascal

P Nicolas Tiberghien

EGLISE SAINT PIERRE – SANTES
EGLISE SAINT BARTHELEMY –EMMERIN
EGLISE SAINT VAAST – HALLENNES LEZ HAUBOURDIN
PRESBYTERE : 22 rue Koenig SANTES - 03 20 57 04 28
Mail : paroissestmarc@orange.fr

ANNONCES du 20 Avril au 5 Mai 2024

FUNERAILLES :

Eglise Saint Vaast HALLENNES

- **LECOMPTE Denise** née DE VADDER Mercredi 17
- **Michel SPAESBRUGGHE** Jeudi 18

Eglise Saint Pierre SANTES

- **Ginette BOISSIERE** Vendredi 19

SAMEDI 20 AVRIL : Ste Odette

18H00 MESSE église St Barthélémy **EMMERIN** **MESSE EN FAMILLES**

Intention : Michel et Jacqueline LIBAERT – Les familles NOEZ et SCURBECQ -

David ROSE – Yvette et Jean Claude CREPIN- Jean Marie SIX

Pierre LEROUX et la famille LEROUX D'ARRAS

DIMANCHE 21 AVRIL : St Anselme

10H30 MESSE église Saint Pierre **SANTES**

Intentions : Les défunts de la famille COLLET BURETTE – Suzanne VANDEWALLE

Jean-Pierre BAILLEUL

SAMEDI ET DIMANCHE 1^{ère} Quête pour la formation des futurs prêtres

LUNDI 22 AVRIL : St Alexandre

15h00 Adoration – 16H00 Chapelet Saint Pierre **SANTES**

MERCREDI 24 AVRIL : St Fidèle

19H00 à 20H30 Veillée de prières chez les Sœurs Clarisses **HAUBOURDIN**

Avec le groupe de prières « Ecoute Israël »

VENDREDI 26 AVRIL : Ste Alida

10H30 SANTES Funérailles de Marguerite-Marie LUTUN née COLLET

SAMEDI 27 AVRIL : Ste Zita

18H00 MESSE église Saint Vaast **HALLENNES**

DIMANCHE 28 avril

10H30 MESSE Saint Pierre **SANTES**

Intention : Aline et Jean DEBLAERE et les défunts des familles DIEZ DEBLAERE

Les défunts recommandés à la Toussaint

LUNDI 29 AVRIL : Ste Catherine de Sienne

15H00 Adoration – 16H00 Chapelet Saint Pierre **SANTES**

MERCREDI 1^{er} MAI

19H00 à 20H30 Veillée de prières chez les Sœurs Clarisses **HAUBOURDIN**

Avec le groupe de prières « Ecoute Israël »

3 et 4 MAI PELERINAGE à LISIEUX

SAMEDI 4 MAI : St Sylvain

18H00 MESSE église Saint Barthélémy **EMMERIN**

DIMANCHE 5 MAI : Ste Judith

10H30 MESSE église Saint Pierre **SANTES**

Intention : Henri et Marguerite-Marie LUTUN, leur fils Jean-Luc et la famille LUTUN

COLLET

BULLETIN DE SANTE du Père Bertrand

L'état du Père Bertrand s'est amélioré, il est sorti de l'hôpital ce Jeudi.

Néanmoins il n'est pas encore guéri, et ne sera pas présent au presbytère, il part se reposer et reprendre des forces.

Prions pour lui

FILMS : « Que notre Joie demeure » et « une seule chair » voir renseignements au dos.

LE TRAIT D'UNION est fait pour la quinzaine.

Prochain TU les 4 et 5 MAI.